



ゆるキャラサミット2014決起イベント 長野県内のゆるキャラとちーぽ



少年リーダー育成研修が開催されました



8月に少年リーダー育成研修会が青少年自然の森で開催されました。今年は姉妹都市交流で千葉県旭市から訪れた30名の児童とともに、総勢92名の小中学生が夏のキャンプを楽しみました。

最初は緊張していた参加者たちも、茅野市リーダーズクラブ（CLC）の高校生が企画、運営するプログラムに、あっという間に心の距離が縮まりました。ウォークラリー、キャンプファイヤーを通じて仲間を思いやり、協力して楽しむことを学んだ2日間でした。子どもの手による子どものためのプログラム。学校生活ではなかなか味わえない貴重な体験でした。



班のメンバーと協力しあったウォークラリー



参加者全員で踊り続けたキャンプファイヤー

◆参加者の声◆

- ・茅野市との交流会は、楽しいことばかりでした。緑が多くて、水も空気もとてもきれいでした。今度は家族で、八ヶ岳にぜひ行ってみたいです。(旭市 小5男子)
- ・学校のキャンプより1000倍楽しかった。(中1男子)
- ・人に頼らずに自分から進んで行動できるようになった。また、積極的に意見を言えるようになった。(中1女子)
- ・CLCの皆さんが全員優しくて、困っている時、優しく声をかけてくれてありがとうございました。私もCLCになりたいな♪(小5女子)



旭市と茅野市のきずなを深めた参加者の集合写真

子ども会育成モデル事業（補助金）制度で子ども会行事を盛り上げよう！事例紹介



子どもの役員がルールを説明



地域の子どもと大人の交流の場

子どもの主体性を発揮できる事業を行う子ども会育成会に、市が補助金を交付しています。地域の子ども会行事を活性化するために、来年度に向けてぜひこの制度をご利用ください。

今回は、埴原田子ども会育成会の「魚つかみ取り大会」を紹介します。

子どもの役員が事前に水路の草取りやゴミ拾いを行い、魚を手配し、当日のスケジュールやルールを計画しました。

◆主体的に取り組んだ子どもの声◆

「事前に清掃をしてケガのないマスつかみ取り大会にできたので良かったです。マスの取れる状況によって時間を調整し、みんなが楽しめる行事にもできて良かったです。」

埴原田子ども会地区長 田村紘一（米沢小6年）



事前に清掃した川でマスつかみ

ちーぼがゆく！



米沢保育園の夏祭りにも出かけたんだ。浴衣姿のたくさんのお友達とにぎやかに過ごせたよ。夏の夜は長いよね。

7月のとよひらこども夏まつりでは誕生祝いをしてもらったよ。ケーキと寄せ書きのプレゼント。嬉しかったなあ。



茅野どんばんは雨に降られたけど、りんどんばんと一緒に踊れたよ。この夏もたくさんのお友達と過ごせたから大満足さ！



ちーぼの絵日記



9月2日はれ
みんなは、ながの
しのせんこうじに
いったことはあるか
な？ちーぼもね、は
じめてでかけてきた
んだよ。
ゆるきゃらぐらん
ぷりにしゅつじょう
している、たくさん
のおともだちとあっ
てきたんだ。

※『ゆるキャラグランプリ 2014』が10月20日まで開催されているよ。ちーぼもエントリーしているんだ。ぜひ、みんなもちーぼに投票をして応援してね。ゆるキャラグランプリへは下のQRコードからアクセスしてね。

連絡先:こども部 こども課 こども係 茅子連広報部事務局
〒391-8501 茅野市塚原二丁目6番1号 茅野市役所
TEL:0266-72-2101 内線312
FAX:0266-73-9843
E-mail kodomoka@city.chino.lg.jp
市ホームページアドレス <http://www.city.chino.lg.jp>
ちーぼFacebookページ <http://www.facebook.com/chihbo.chino8>



フェイスブック



ゆるキャラグランプリ